Noticias

El Festival Internacional de Magia Hocus Pocus llega en noviembre a Granada

El Festival Internacional Mágico de GranHada Hocus Pocus celebra su vigésimo segunda edición del 17 al 26 de noviembre

jueves 19 de octubre 2023



El Festival Internacional Mágico de GranHada Hocus Pocus presenta una programación inspirada en el artista neerlandés Maurits Cornelis Escher y su capacidad de transformar "lo ordinario en extraordinario" a través de la fantasía por lo que, con la evocación del viaje que realizó a la Alhambra en 1937, además de ampliar su propuesta con una nueva sección dedicada a los nuevos talentos del ilusionismo, incorpora otros espacios, como el Centro Federico García Lorca, las bibliotecas municipales o los tablaos flamencos.

Granada se inundará así del "mejor ilusionismo andaluz, nacional e internacional" con la presencia de 31 artistas procedentes de siete comunidades autónomas, con 15 ilusionistas andaluces y cuatro internacionales, llegados de Francia, Rusia, Corea del Sur y Alemania que durante diez días invitarán a ciudadanos y visitantes a "disfrutar de la magia que impregnará una ciudad, que además es única por tener espacios, rincones y monumentos capaces de transportamos a mundos de ensueño".

La presentación del Festival Internacional Mágico GranHada, que ha tenido lugar esta mañana en el Ayuntamiento de Granada ha contado con la presencia del delegado de Turismo, Cultura y

Deporte, Fernando Egea, la diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, y el director del Festival, Miguel Puga.

Pilar Caracuel ha señalado que "desde la Diputación de Granada siguen apoyando esta iniciativa con la intención de acercar la magia a algunos rincones del variado paisaje granadino, de manera que los municipios, independientemente del número de habitantes y del lugar donde se encuentren, tengan una actividad cultural de este nivel y sus vecinos puedan disfrutar de lo mismo que se disfruta en la capital, esa es nuestra razón de ser y por ello estamos abogando.

La alcaldesa, Marifrán Carazo, ha destacado durante la presentación de la programación de este festival, uno "de los primeros de España que reivindicó la magia como una gran arte escénica".

PROGRAMA

Dirigido por MagoMigue y con el título "La magia te transforma", el certamen incluye, en su apuesta por reivindicar la vuelta de la magia a los escenarios, funciones en espacios emblemáticos de la ciudad con la celebración de la Gala Internacional La magia te transforma, con la participación de Norbert Ferré (Francia), Artem Shchukin (Rusia); Manho Han (Corea del Sur); Ramó y Alegría (España) y Gonzalo Albiñana, campeón de España en 2023, dirigidos por Mago Migue, los días 24 y 25 el Teatro Isabel la Católica.

El Centro Federico García Lorca acogerá el domingo 26 la Gala Internacional de Cerca con la actuación de Alexandra Duvivier (Francia), Raymon (Madrid), Dani DaOrtiz (Andalucía), Amelie (Madrid), Joshua Kenneth (Galicia) y Denis Behr (Alemania).

Especial atención ha merecido por parte del director del Festival la creación de la sección Nuevos Talentos que, con una apuesta por "la magia de cerca", contará con la participación de jóvenes ilusionistas "a los que queremos apoyar", entre los que se encuentran Isaac Deck (Córdoba); los sevillanos Edu Coffman, Jovi, Joka y Daniel Expósito González, Mago Ilias, de Cádiz, y el malagueño Elías D Sastre.

Así se han programado las actuaciones de Isaac Deck y Dani Expósito en 22 de noviembre en el Colegio Mayor Santa Cruz la Real; Edu Coffman hará lo propio al día siguiente en La Alboreá; Joka y Jovi actuarán el 24 en El Apeadero y Mago Ilias y Elias D Sastre estarán en el Centro de Lenguas Modernas el sábado 25.

El certamen, que en esta edición entregará el Premio GranHada al Mérito Mágico al artista malagueño Dani Dortiz, MagoMigue, prevé la celebración de la Gala Aldeas Infantiles SOS en el

Teatro Isabel la Católica el día 26 con la interpretación de "Viaje a la luna" con Nacho Diago. Se trata, en palabras del artista granadino Miguel Puga, de una iniciativa que permite a menores en acogida disfrutar de manera gratuita de los espectáculos de magia.

La programación, que se extenderá también a la provincia, con la presencia de los gallegos Dani García) y Joshua Kenneth; los madrileños David Navares, Raymon y Amalie, y Danis Behr, de Alemanía, se completa con la celebración de una serie de ponencias, dirigidas a los profesionales de la magia, en la que se contará con la participación, entre otros, de Artem Shchukin, que hablará sobre "simplificar lo complejo"; del alemán Denis Behr; Alexandra Duvivier (Francia) o el andaluz Juan Luis Rubiales.

A su vez, un año más el festival tendrán presencia en los barrios, donde se inaugurará el día 17 de noviembre con Héctor Sansegundo (Castilla y León) y David Navares (Madrid) en el teatro José Tamayo, de La Chana, mientras que el equipamiento del Zaidín Isidro Olgoso acogerá al día siguiente la actuación del madrileño, que repite, junto al gallego Dani García.

©2024 Diputación de Granada